

Fecha: 13-07-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Agricultores afirman que no han recibido ayuda tras las lluvias

Pág. : 2

Cm2: 379,7

VPE: \$ 315.151

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Agricultores afirman que no han recibido ayuda tras las lluvias

ÑUBLE. Si bien en su minuto se solicitó decretar Emergencia Agrícola, debido a los daños percibidos en junio, indicaron que no han tenido información desde el Ejecutivo,

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronicachillan.cl

Malestar existe en los gremios del agro, quienes manifiestan que existe poca o nula información por parte del poder Ejecutivo en la región, tras las afectaciones de los sistemas frontales que afectaron la zona. Además, añadieron que les preocupa que, a juicio de los gremios, aún no ha llegado la ayuda para mitigar los daños en materia de costos y producción, tras las precipitaciones. Desde la Asociación de Agricultores, recordaron que el mes pasado, desde el Gobierno Regional solicitaron la declaración de Emergencia Agrícola, a raíz de los eventos ya mencionados, acerca de lo cual no ha habido respuesta.

“Hasta el día de hoy, no hemos tenido respuesta del ministro, por lo tanto, hasta el día de hoy no se ha declarado Emergencia Agrícola, y la ayuda a los pequeños y medianos



“Es preocupante que no tengamos información (...) el pequeño agricultor no tiene ayuda ni del Gobierno, ni de la banca”.

Carlos González
 Pdt. Asoc. de Agricultores



“Al Gobierno no le interesa la agricultura, no tenemos peso político, y la falta de información es grave”.

Alfredo Schmidt
 Pdt. Asoc. Agricultores San Carlos

agricultores, por lo menos a los agricultores que pertenecen a la Asociación de Agricultores de Ñuble, ha sido nula”, declaró el presidente del gremio, Carlos González.

Vale mencionar que el mes pasado, el Gobierno Regional, en la solicitud, comu-

nicó en ese entonces que en Ñuble se registraban casi 700 agricultores afectados, siendo hasta el momento la única estimación realizada por autoridades. Esto, pues consultado a la Seremi de Agricultura, como también Indap, no se ha referido al respecto.



SOBRE LA REUNIÓN PARA EVALUAR LA EMERGENCIA AGRÍCOLA, SEREMI NO HA RESPONDIDO.

La Asociación de Agricultores, eso sí, registra más de mil afectados. “Nosotros tenemos una cifra, que, incluyendo a los casi 700 productores que mencionó en esa oportunidad el gobernador, la cifra total es superior a los mil 200 agricultores”, dijo González.

Con el fin de conocer la cantidad de afectados, como las ayudas brindadas tras los sistemas frontales, este medio solicitó referirse a ello tanto a Indap como al seremi de Agricultura. En ambos casos, no hubo respuesta.

DAÑOS Y NECESIDADES

Por su parte, Alfredo Schmidt dirigente agrícola y del sector ganadero en San Carlos, refe-

rente al tipo de ayudas que ha recibido su sector, dijo que “que yo sepa no han recibido ayudas. Desgraciadamente, al Gobierno no le interesa la agricultura, no tenemos peso político, y la falta de información es grave”.

Schmidt dijo que una de las preocupaciones que tiene su sector, es el rápido consumo de forraje. “En mi caso particular, me estoy consumiendo todo el forraje, y eso aplica a todos los que tenemos animales. Podría durar entre agosto y septiembre, y si las autoridades no se preocupan de decretar Emergencia Agrícola, la situación se puede agravar aún más”, especificó.

En tanto, Carlos González,

sobre lo que resultó afectado y, por ende, respecto de las necesidades del rubro agrícola, se refirió a los daños materiales. “Hubo voladura de techos, inundaciones en las praderas; el trigo se vio afectado por la alta humedad; hubo daño a nivel de árboles frutales y plantas”, ejemplificó el gremialista.

González además apuntó a la falta de comunicación e información que han tenido por parte de las autoridades. “Es preocupante que no tengamos información de lo que sucedió en esa mesa, donde participaron los servicios del agro y no fuimos invitados. Lamentablemente, el pequeño agricultor no tiene ayuda del Gobierno, ni de la banca”.